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Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 08.03.2021, 19.00 Uhr, 

als Videokonferenz 

 

Anwesend: Marie-José Püllen, Marita Weinberg, Marion Joksch, Anke Müller, Jörg Franz, 

Dirk Poppe, Norbert Grünenwald (Stadtverwaltung), Robert Heil (Protokoll) 

Sitzungsende: 20:05 Uhr 
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TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 08.02.2021 

Das Protokoll der Sitzung vom 08.02.2021 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 2 Bericht: Sportausschusssitzung am 16.02.2021 

An der Sportausschusssitzung nahm Marie-José als Vertreterin des svb 

teil. Gegenstand war u.a. der Antrag von B90/Grüne zur "Unterstützung 

der Sportvereine zur Kompensation von Ausfällen der Mitgliedsbei-

träge durch pandemiebedingte Vereinsaustritte". Nach kurzer Diskus-

sion wurde der Antrag mehrheitlich abgelehnt. 

Die Ablehnung erfolgte u.a. auch mit dem Hinweis, dass den Sportver-

einen Fördermittel durch das Land NRW zur Verfügung gestellt werden 

und aufgrund des Förderantrags "Quartiersausbau Menzenberger 

Straße" bereits kommunal aufzubringende Mittel in mehr als 10-facher 

Höhe der Sportpauschale im Haushalt eingestellt wurden und somit für 

weitere Unterstützung des Sports zunächst keine Haushaltsmittel mehr 

zur Verfügung stünden. 

TOP 3 Rückzug der BHAG aus der Förderung des Honnefer Sports 

Dem svb wurde ein Schreiben der BHAG mit der Kündigung der Bandenwerbung im 

Menzenberger Stadion zum Jahresende zugestellt. Als Begründung verweist die 

BHAG auf ihre weitere Positionierung als Energieversorger im Westerwald und somit 

auf "eine gleichmäßigere Verteilung ihres Sponsoringbudgets". 

Der svb hat die BHAG darauf hingewiesen, dass er nicht Adressat dieser Kündigung 

sein kann, da der "Sponsoringvertrag" mit dem HFV und nicht mit dem svb abge-

schlossen wurde. 

Der svb steht auf dem Standpunkt, dass der Rückzug des lokalen Energieversorgers 

aus dem Sponsoring des Honnefer Sports gleichbedeutend ist mit einem nicht mehr 

vorhandenen Loyalitätsverständnis für die lokale Ebene, verurteilt diese Vorgehens-

weise und stellt seinen Mitgliedern anheim, entsprechende Konsequenzen für sich zu 

ziehen. 

TOP 4 Konsequenzen für den Honnefer Sport aus den Beschlüssen der MPK vom 3. 

März 

Robert berichtet, dass der LV am Montag das Training im Stadion im gestatteten Rah-

men wieder aufgenommen hat und die Resonanz der Kinder und Eltern sehr, sehr posi-

tiv war. 

Es setzt eine rege Diskussion insbesondere über die im Übersichtsblatt der Regierung 

gelisteten weiteren "Öffnungsmaßnahmen" im Sport (Sportangebote in geschlossenen 

Räumen, etc.) ein. Hier ist derzeit unklar, wie und von wem weitere Öffnungsmöglich-

keiten kommuniziert werden. 
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Da auch auf Seiten der Stadt dazu (noch) keine Aussagen gemacht werden können, 

empfiehlt Norbert die Kontaktaufnahme mit dem LSB und der Staatskanzlei. 

Marita will sich dorthin wenden und versucht entsprechende verbindliche Aussagen zu 

erhalten. 

TOP 5 Termine 

31.03.2021 Fristablauf Zuschussanträge zur Unterstützung des Spit-

zensports im Sinne des Leistungssports 

April 2021 keine svb Vorstandssitzung 

10.05.2021, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: bitte Einladung/Webseite be-

achten!) 

31.05.2021 Fristablauf Sportstättenbelegungsbedarf WINTER 

(01.10. - 31.03.) 

31.08.2021 Fristablauf Zuschussanträge für Fahrtkosten 

31.12.2021 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 

 

TOP 6 Verschiedenes  

- Per E-Mail wird um Bericht zur Entwicklung "Quartier Menzenberg" durch die 

Förderzusage und des geplanten zeitlichen Ablaufs, sowie die Auswirkungen auf 

den Hockeyplatz gebeten. 

Norbert führt hierzu aus, dass sich die Förderzusage auf den ersten Antrag der 

Stadt zu den Um- und Neugestaltungen der Stadiongebäude bezieht. Das Förder-

volumen war bundesweit etwa 7-fach überzeichnet und nur rd. 200 Kommunen 

wurde eine Förderzusage erteilt. Umso erfreulicher, dass das Honnefer Konzept 

überzeugte und die Zusage erteilt wurde. Die Stadt muss nun den Zuwendungsan-

trag für die Mantelbebauung für den Zeitraum 2023 bis 25 stellen. 

Für die Stadionsanierung (Rundbahn, Spielfläche, Tribünen) ist ein weiterer An-

trag -diesmal beim Land NRW- gestellt worden. Hier bleibt die Entscheidung ab-

zuwarten. Bei einer Zusage wird die entsprechende Planung weiter fortgeführt. 

Nach Ansicht von Norbert wird sich in Sachen Hockeyplatz bis zur erfolgten Sa-

nierung des Stadions nichts Neues ergeben. 

 

- Die Initiative "Beethoven Bad Honnef Tanzt" plant basierend auf dem Punkte Plan 

der Bundesregierung, ein Open-Air Event Ende April im Menzenberger Stadion 

mit ca. 20 Tänzer*innen durchzuführen. 

Sofern dies nach den dann bestehenden Regularien möglich ist, müsste das Stadion 

für Aufbau und Durchführung des Events für 3 Tage (Freitag bis Sonntag) für den 

Sport- und Trainingsbetrieb gesperrt werden. Stadt und svb sehen dies als unprob-

lematisch an und warten die weitere Entwicklung ab. 
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- Norbert berichtet, dass bislang erst einige wenige Anträge auf Sommerbelegung 

eingegangen sind und führt dies auch auf die allgemeine Verunsicherung hinsicht-

lich der Öffnungsszenarien zurück. Er wird aufgrund der vorliegenden Anträge 

vstl. bis zum Wochenende einen Sommerbelegungsplan erstellen und versenden. 

 

Der svb hatte in seinem letzten Vorstandsprotokoll (TOP 2) seine Mitgliedsvereine 

gebeten, Pläne für eine Nutzung des Stadions in den Ferien (und ggf. nach den Zei-

ten der Schulbelegungen ab ca. 14:30 Uhr) zu erstellen und der Stadt über den svb 

bis zum 8. März 2021 zuzuleiten. Bedauerlicherweise ist diesem Angebot kein 

Verein gefolgt, da bis zum Stichtag beim svb keine Anträge eingegangen sind. 

 

 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 7 Verschiedenes 

  keine Beiträge 

 


